



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

## équipements

Question écrite n° 73723

### Texte de la question

M. Jean-Pierre Abelin appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur l'état de certains véhicules appartenant à la police nationale. Le parc automobile des policiers vieillit et subit parfois des déprédations lors d'interventions sur le terrain. Mais, malheureusement, ces véhicules endommagés connaissent un délai de réparation très important ou ne sont pas remplacés. Ceci provoque inévitablement des problèmes de déplacement des forces de l'ordre et donc une baisse importante de l'efficacité de leurs interventions. De plus, dans les zones dites sensibles, l'augmentation des véhicules inutilisables oscille entre 50 et 70 %. Par conséquent, il lui demande les mesures qu'il compte prendre afin de répondre aux attentes des forces de police en termes de délais de réparation de leurs véhicules endommagés ou de renouvellement rapide du parc automobile.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Pierre Abelin](#)

**Circonscription :** Vienne (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 73723

**Rubrique :** Police

**Ministère interrogé :** intérieur

**Ministère attributaire :** intérieur

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 4 mars 2002, page 1216